



Mi Universidad

Pequeñas especies

Yuleni Antonia Morales

Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre 5

Comitán de Domínguez, 6 de Abril de 2024

Cirugias

PEQUEÑAS ESPECIES

prolapso

vaginal

Un prolapso vaginal ocurre en mascotas hembras que no han sido esterilizadas cuando el tejido vaginal interno hinchado protruye o sobresale a través de la vulva. A menudo, se describe el tejido protruido como que tiene forma de rosquilla. En casos más graves, el prolapso puede evitar que una mascota pueda orinar.

Su mascota estará bajo anestesia general. El equipo quirúrgico preparará el sitio quirúrgico afeitando y luego limpiando el área para eliminar bacterias y disminuir el riesgo de posibles infecciones. Luego, el veterinario procederá a esterilizar a su mascota y reparar el prolapso vaginal. El procedimiento de reparación en sí se adaptará a sus necesidades individuales de su mascota y al estado del tejido en el momento de la cirugía.

fistula

perianal

Se trata de un proceso multifactorial de origen inmunomediado o bien otras causas que incluyen mal conformación, impactación y formación de abscesos y extensión de la infección a partir de los sacos anales o de traumatismos. La combinación de infección y formación de abscesos en las glándulas y en los folicúlos pilosos alrededor del ano, el ambiente anal húmedo y contaminado y una cola con la base ancha y dirigida hacia abajo contribuyen a la formación de las fistulas perianales.

La administración de agentes inmunosupresores y antibióticos puede ser eficaz. Inicialmente el tratamiento es necesario durante varios meses y en ocasiones puede necesitarse de por vida.

Está recomendada la cirugía cuando después de 4 a 6 semanas de tratamiento ya no existe más mejoría. Se continúa la administración de inmunosupresores hasta 3 a 6 semanas después de la cirugía.

otohematoma

El otohematoma es una inflamación del pabellón auricular por una acumulación de sangre entre la piel y el cartilago de la oreja. Suele producirse cuando el perro sacude mucho la cabeza y revienta los vasos sanguíneos de la oreja, que llenan de sangre el pabellón auricular.

Existen varios tratamientos para remediar el otohematoma. Lo habitual es drenar la sangre del pabellón auricular, practicándose en ocasiones una intervención algo más avanzada.

Ectropion

El ectropión es una enfermedad canina en la que el borde del párpado se desplaza hacia el exterior, quedando expuesta la parte interna del párpado. Al estar expuesta la conjuntiva palpebral (parte interna del párpado), el perro queda predispuesto a sufrir problemas oculares de diversa índole, incluso con el riesgo de perder la vista.

Los casos severos de ectropión requieren cirugía para su tratamiento. En cualquiera de los casos, el pronóstico es bueno.

Entropion

entropión hace referencia a una anomalía de los párpados, en la cual los bordes palpebrales se pliegan o invierten en dirección hacia la superficie del ojo. Esta situación causa que las pestañas rocen la córnea. El entropión puede afectar al párpado superior, al inferior o a ambos. Además, puede ser congénito (animales que nacen con el defecto) o adquirido (desarrollo por una herida o cicatriz en los párpados, cambios en el tamaño del ojo, dolor).

El tratamiento del entropión es quirúrgico. Existen diferentes técnicas quirúrgicas, que se emplean en función de la causa y localización del entropión. Por ejemplo, no es lo mismo que el entropión esté causado por un párpado demasiado largo que se enrolla sobre sí mismo, que bien sea secundario a un exceso de piel en la frente (hace que los párpados tengan más peso). Conocer la técnica quirúrgica adecuada para cada caso es fundamental para resolver el problema.



